
MUNICÍPIO DEARARAQUARA
Gabinete do Prefeito

OFÍCIO N' 1592/2022 Em 08 de junho de 2022
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Excelentíssimo Senhor
ALUISIO BOI
MD. Presidente da Câmara /Municipal
Rua São Bento, 887
ARARAQUARA/SP
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Senhor Presidente

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta
à indicação n.' 1467/2022, de autoria do Vereador FILIPA BRUNELLI, sobre o assunto
encaminhámos em anexo, a manifestação prestada da Coordenadoría Executiva de
Bem Estar Animal.

estima e consideração.
Na oportunidade. renovamos os protestos de nossa

AtencíosarDente

AtÂNSiLVA
Chefe dê Gabinete
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PREFEITURA MUNICI]HL DE ARARAQUARA

CHEFIADEGABINETE
COORDENADORIA EXECUTIVA DE BEM ESTAR ANIMAL,

Av. Francisco Vaz s/n' - Jardim Pinheiros -- Parque Pinheirinho
Te[e6one: (016) 3339-444] - CEP1481 1-418,Araraquara - SP

Araraquara, 27 de maio de 2022

Ofício C.E.B.E.A. 153/2022

limo.Sr.
ALANSILNA
Chefe de Gabinete

Assunto: Indicacão 1467/2022

Com nossos cordiais cumprimentos solicitamos que diante da indicação
apresentada bem como da deliberação do Conselho Municipal de Proteção e
Defesa dos Animais, seja realizado estudo acerca da possibilidade de alteração
do Código de Posturas no tocante ao que segue

E sabido que em algumas áreas urbanas da cidade existem chácaras onde
munícipes possuem animais não considerados domésticos (suínos, galináceos
por exemplo)

O código de posturas veda a permanência desses animais em área urbana,
todavia, essas famílias possuem vínculo afetivo com esses animais e por essa
razão, solicita-se alteração do texto legal prevendo em caráter de exceção, seja
permitida a criação desses animais em perímetro urbano nas regiões de chácara,
como por exemplo Chácara Flora

Att

Galvão

de Bem Estar Animal
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conselho Municipal de
Pmteção e [)efesa dos Animais

ATA DA REUNIÃO - 19/05/2022

Ao DÉCIMO NONO dia de MAIO de 2022, foi realizada uma reunião extraordinária do

Conselho Municipal de Proteção e Defesa Animal do Município de Araraquara via

plataforma MEET, com a presença dos conselheiros e tendo como ordem do dia a

seguinte pauta

Providências quanto à fiscalização da criança de animais em chácaras de perímetros

urbanos

O sr. secretário deste conselho, Vinicius Motta iniciou a reunião expondo aos presentes

a demanda que chegou a este conselho em caráter de urgência, sobre um problema

relacionado à animais que vivem na Chácara Flora, bairro de nossa cidade. Vinicius

expor, que chegou ao conhecimento deste conselho que a vigilância sanitária do

município, estaria autuando moradores que mantinham a criação de galinhas e porcos

nas chácaras. uma vez que o código de postura do município estabelece que a criação

de tais animais é proibido em perímetro urbano

Porém devido ao vínculo afetivo que sabemos que os moradores dessa região possuem

com os animais, nosso conselho resolveu reunir-se para tomar as providências

necessárias

Após discussão entre os conselheiros e exposição de ideias, ficou decidido que

encaminharemos o pedido à coordenação do Bem-Estar Animal da cidade, e este, fará

o pedido de revisão da lei por parte da prefeitura, visando a liberação da criação dos

animais em chácaras, ainda que estejam em perímetro urbano

Imediatamente, estaremos encaminhando esta ata à coordenadora do bem-estar animal

da cidade, Carolina Galvão, para que ela dê prosseguimento ao pedido.

Dando assim por encerrada a presente, eu, Vinicius Motta, lavro a presente ata, que

será assinada por mim

Araraquara, 1 9 de maio de 2022



VINICIUS DA SILVA MOTTA
Secretário do Conselho


